

## Tuition Fees Structure 2024-2025

Grades	Annual Fees	Term Fees
NURSERY <sup>1</sup>	11,000	3,666
PRE-KG	13,063	4,354
KG 1 and KG 2	19,470	6,490
Grades 1 and 2	26,125	8,708
Grades 3 and 4	26,972	8,991
Grades 5 and 6	27,005	9,002
Grades 7 and 8	29,535	9,845
Grades 9	30,800	10,267
Grades 10	30,700	10,233
Grades 11 and 12	33,100	11,033

*<sup>1</sup> Value Added Tax @ 15% will be added to the above fee. VAT will not be applied on tuition fee for the citizens of KSA.*

- Tuition Fees are payable in advance. The payment due dates along with the methods of payment are indicated on the invoice. At the time of admission or re-enrollment, parent may decide the following payment options:
  - Payment in full (prior to commencement of classes)
  - Three equal payments paid before commencement of each Term. Payments are required no later than **01<sup>st</sup> September 2024, 5<sup>th</sup> January 2025 and 16<sup>th</sup> March 2025.**
- Parents who enter into written agreement with NIS to undertake a payment plan and then experience difficulty in making payments are expected to contact the NIS Accounts Office to discuss options prior to the due dates mentioned above.
- <sup>1</sup>Note: Nursery is available for children of NIS employees only

- تدفع الرسوم الدراسية (حسب الجدول أعلاه) مقدماً. تواريخ الاستحقاق وطرق الدفع مبينة في الفاتورة. في وقت القبول أو إعادة التسجيل، يمكن للوالدين اختيار أحد خيارات الدفع التالية:
  - الدفع الكامل (قبل بدء الدراسة)
  - ثلاث دفعات متساوية تدفع قبل بدء كل فصل دراسي. الدفعات المطلوبة في موعد أقصاه **1 سبتمبر 2024، 5 يناير 2025، و 16 مارس 2025**.
- على الوالدين الذين يدخلون في اتفاقية مكتوبة مع مدارس ندى العالمية لتنفيذ خطة دفع ثم يواجهون صعوبة في الدفع، الاتصال بمكتب المحاسبة في المدارس لمناقشة الخيارات قبل تواريخ الاستحقاق المذكورة أعلاه.
- ملاحظة: الحضانه متاحة فقط لأبناء موظفي مدارس ندى العالمية

## New Registration Entrance Fee

The following compulsory payment is required at the time of admission offer acceptance. This is a one-time payment for new admissions.

<b>New Registration Entrance Fee</b> [non-refundable, non-transferable and non-deductible]	<b>SAR</b> <b>3,450</b>
-----------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------

The New Registration Entrance Fee is non-refundable, non-transferable and non-deductible from the tuition fee. The New Registration Entrance Fee is applied at the time of acceptance of student's admission.

## رسوم تسجيل طالب جديد:

يتطلب على الطالب الجديد وعند قبول عرض القبول دفع مبلغ التسجيل الإلزامي وقدره **3.450 ريال سعودي** كرسوم تسجيل طالب جديد غير قابلة للاسترداد، غير قابلة للتحويل، وغير قابلة للخصم من الرسوم الدراسية. يدفع هذا المبلغ لمرة واحدة للقبول الجديد.

## Transportation Fee

NIS offers a school bus system that services much of the NIS catchment area. A transportation fee is payable in addition to school fees if parents elect to use the school buses.

<b>Annual Transportation Fee</b> [non-refundable, non-transferable and non-deductible]	<b>SAR</b> <b>6,325</b>
-------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------

- Fee is based on a two-way (am and pm) daily option only. There is no one-way option.
- This amount is due in full (even for late joining students).
- There is no sibling discount.
- Any child who uses the bus will incur full annual transportation fee payment.
- Transportation fee is nonrefundable in case of withdrawal or removal for disciplinary reasons from either the bus and/or the school.
- In the event that the bus fee is delayed for more than 2 weeks, the student will be removed from the bus.

## رسوم المواصلات

تقدم مدرسة ندى الدولية نظام حافلات مدرسية يخدم جزءًا كبيرًا من مدينة الإحساء. ويتم دفع رسوم النقل بالإضافة إلى الرسوم المدرسية إذا اختار الوالدين استخدام حافلات المدرسة.

رسوم النقل السنوية **6.325 ريال سعودي / طالب** غير قابلة للاسترداد، غير قابلة للتحويل وغير قابلة للخصم

- الرسوم تستند إلى خيار النقل اليومي ذهابًا وإيابًا (صباحًا ومساءً) فقط. لا يوجد خيار ذهاب فقط.
- هذا المبلغ مستحق بالكامل (حتى للطلاب الذين ينضمون متأخرًا).
- لا يوجد خصم للأشقاء.
- أي طفل يستخدم الحافلة يتحمل رسوم النقل السنوية بالكامل.
- رسوم النقل غير قابلة للاسترداد في حالة الانسحاب أو الإزالة لأسباب تأديبية من الحافلة وأو المدرسة.
- في حالة تأخر دفع رسوم الحافلة لأكثر من أسبوعين، سيتم إزالة الطالب من الحافلة.

## Additional Expenses:

This schedule outlines the core tuition fees. Please be aware of additional expenses students may incur throughout the year:

1. **Optional Activities:** These include sporting activities, field trips, and lunch expenses (not provided).
2. **Insurance:** While not included, we strongly encourage parents to obtain health, accident, and liability insurance for their children.
3. **Stationery and Supplies:** Students will need to purchase their own stationery and other school supplies.
4. **Uniforms:** Uniforms must be purchased exclusively from the NIS Uniform Store and are an additional expense.
5. **External Course/Examination Fees:** Fees for external courses and examinations (e.g., Primary Checkpoint, Secondary 1 Checkpoint, IGCSE, A Levels, IELTS) are not included in tuition and must be paid in full by the due date. Failure to pay these fees will result in withdrawal from the course/examination.
6. **Textbooks:** While most textbooks and practice books are included with tuition, parents may need to provide additional resources if required. Textbooks are leased to students and must be returned in good condition. Any damage or loss will incur a replacement cost.

## النفقات الإضافية

يحدد هذا الجدول الرسوم الدراسية الأساسية. يرجى العلم بالمصروفات الإضافية التي قد يتكبدها الطلاب على مدار العام:

1. **الأنشطة الاختيارية:** تشمل الأنشطة الرياضية والرحلات الميدانية ومصاريف الغداء (غير مشمولة).
2. **التأمين:** على الرغم من عدم إدراجها، فإننا نشجع الآباء والأمهات بشدة على الحصول على تأمين صحي وحوادث لأبنائهم.
3. **القرطاسية والمستلزمات:** سيحتاج الطلاب إلى شراء القرطاسية واللوازم المدرسية الأخرى الخاصة بهم.
4. **الزي المدرسي:** يجب شراء الزي المدرسي حصريًا من متجر زي مدارس ندى العالمية (غير مشمول).
5. **رسوم الدورات / الامتحانات الخارجية:** لا تدرج رسوم الدورات والامتحانات الخارجية (مثل إختبارات كامبريدج الابتدائية والثانوية، واختبارات شهادة IGCSE و A Levels و IELTS ضمن الرسوم الدراسية ويجب دفعها بالكامل بحلول تاريخ الاستحقاق. سيؤدي عدم دفع هذه الرسوم إلى سحب الطالب من الدورة / الامتحان.
6. **الكتب المدرسية:** بينما يتم تضمين معظم الكتب المدرسية وكتب التدريب ضمن الرسوم الدراسية، فقد يحتاج الآباء والأمهات إلى توفير موارد إضافية إذا لزم الأمر. يتم إعارة الكتب المدرسية للطلاب ويجب إعادتها في حالة جيدة. أي ضرر أو فقدان سيترتب عليه تكلفة استبدال كاملة.

## Special Discounts

NIS does not offer discount for full payment of the annual fee, even if the tuition fee is paid before the beginning of the year.

NIS does not offer a sibling discount on tuition fees. A family with two or more children studying with NIS will be charged as per the tuition fee schedule (1).

### خصومات خاصة:

لا تقدم مدارس ندى العالمية خصمًا للدفع الكامل للرسوم السنوية، حتى إذا تم دفع الرسوم الدراسية قبل بداية السنة. لا تقدم مدارس ندى العالمية خصمًا للأشقاء على الرسوم الدراسية. سيتم تحصيل رسوم العائلة التي لديها طفلان أو أكثر وفقًا لجدول الرسوم الدراسية (1).

## Re-Enrolment Deposit and Form

All enrolled parents are reminded that if they wish to reserve a place at NIS for next academic year a deposit of SAR 2,300 per child (including VAT) is required before 23<sup>rd</sup> May 2024. Failure to do so could result in the children places being forfeited. Parents are required to submit the signed re-enrollment form (Green Form) at the time of deposit.

Re-enrolment Deposit [non-refundable and non-transferable]	SAR 2,300
---------------------------------------------------------------	--------------

The re-enrollment fee is non-refundable, non-transferrable but will be deducted from the tuition fee. If the re-enrollment deposit is not received prior to 23<sup>rd</sup> May 2024, places will be allocated to new admissions on a "first come, first served basis".

### رسوم ونموذج إعادة التسجيل

نُذِّكر جميع أولياء الأمور المسجلين أنه إذا كانوا يرغبون في حجز مكان لطفلم في مدارس ندى العالمية للعام الدراسي القادم، فإنه يجب عليهم دفع رسوم بقيمة 2,300 ريال سعودي لكل طفل (بما في ذلك ضريبة القيمة المضافة) قبل 23 مايو 2024. عدم القيام بذلك قد يؤدي إلى فقدان أماكن الطلاب. يتعين على أولياء الأمور تقديم نموذج إعادة التسجيل الموقع (النموذج الأخضر) عند دفع الرسوم.

وتعد رسوم إعادة التسجيل غير قابلة للاسترداد وغير قابلة للتحويل، ولكن سيتم خصمها من الرسوم الدراسية. إذا لم يتم استلام رسوم إعادة التسجيل قبل 23 مايو 2024، فسيتم تخصيص الأماكن للقبول الجديد على أساس "الأولوية لمن يأتي أولاً".

## Fee Default

1. NIS operates a fee default practice in accordance with the MOE guidelines.
2. Two instances of fee default during the academic year may result in the Term payment option being withdrawn for the following academic year.
3. A history of fee default risks re-enrollment for the following academic year.
4. NIS staff will not discuss with or directly involve children in fee default practices.
5. The school will take such action, including recourse to the legal process, as it deems necessary to recover all outstanding fees.
6. The tuition fees for the term are payable in full regardless of sickness or absence for other reasons (including study leave).

### التأخر في دفع الرسوم

1. تتبع مدارس ندى العالمية سياسة موافقة لإرشادات وزارة التعليم في ما يتعلق بالتأخر في دفع الرسوم الدراسية وتسليم الوثائق الدراسية الخاصة بالطالب.
2. قد يؤدي حدوث حالتين من التأخر في دفع الرسوم خلال العام الدراسي إلى إيقاف خيار دفع الرسوم بالتقسيم للعام الدراسي التالي.
3. التكرار في التأخر في دفع الرسوم يعرض إمكانية إعادة التسجيل للعام الدراسي التالي للخطر.
4. لن يتم مناقشة أو إشراك الطلاب مباشرة في إجراءات التأخر في دفع الرسوم.
5. ستخذ المدرسة الإجراءات اللازمة، بما في ذلك اللجوء إلى الإجراءات القانونية، كما تراها ضرورية لاسترداد جميع الرسوم المتأخرة.
6. يتم دفع رسوم الدراسة للفصل بالكامل بغض النظر عن المرض أو الغياب لأسباب أخرى (بما في ذلك فترات التوقف عن الدراسة استعدادًا للإختبارات).

## Tuition Fee Refund Procedure

To withdraw your child from NIS, please submit a written notice to the Admissions Office ([admissions@nadaschool.edu.sa](mailto:admissions@nadaschool.edu.sa)) at least two months before their last day.

Please note the following conditions:

- No refunds are available for any student who is permanently excluded from the school.
- Any student who attends one or more days during a term will incur the full tuition fee payment for the whole of that particular term.
- In the event a family is forced to leave KSA with little or no notice as result of factors beyond their control, the two-month notice period may be waived. In such cases, parents are to provide documentary evidence which substantiates the need for departure.

### إجراء استرداد رسوم الدراسة

يجب على الوالدين تقديم إشعار كتابي بالانسحاب قبل شهرين على الأقل من تاريخ الانسحاب المقرر في حال رغبتهم في سحب طفلهم من مدارس ندى العالمية. يجب تقديم "إشعار الانسحاب" مباشرة إلى مكتب القبول والتسجيل [admissions@nadaschool.edu.sa](mailto:admissions@nadaschool.edu.sa)

يرجى مراعاة الشروط التالية:

- لا يتم استرداد الرسوم الدراسية لأي طالب يتم استبعاده بشكل دائم من المدرسة.
- يتعين على أي طالب يحضر يوماً واحداً أو أكثر خلال فصل دراسي دفع كامل رسوم الدراسة لكامل ذلك الفصل الدراسي.
- في حالة اضطرار العائلة لمغادرة المملكة العربية السعودية بسبب ظروف خارجة عن إرادتهم أو بفترة إشعار قصيرة / بدون إشعار، قد يتم تجاوز فترة الإشعار بشهرين. في مثل هذه الحالات، يجب على الوالدين تقديم دليل رسمي يثبت ضرورة المغادرة.

## Fee Payment Method

Parents can pay directly to the cashier or transfer the fees/other payments to the school's bank account:

رقم الحساب الدولي (آيبان) SABB Customer "IBAN" Number		
Customer Name	مدرسة ندى العالمية	اسم العميل
Customer Account Number	042 721423 001	رقم حساب العميل
IBAN No.	SA614500000042721423001	الحساب الدولي
Customer I.D	2250032991	رقم هوية العميل
Branch No.	MBZ 053	اسم ورقم الفرع
SWIFT CODE	SABBSARI	رمز البنك

In case parents choose to transfer fees directly to the school's bank account, please email the school cashier [zalghagoush@nadaschool.edu.sa](mailto:zalghagoush@nadaschool.edu.sa) and share the student full name, grade level and attach the electronic invoice.

## Disclaimer

NIS implements policies necessary for effective management of the school. NIS reserves the right to amend its policies whenever necessary and appropriate. The Fee Schedule and Fee Policy are subject to change

تطبق مدارس ندى العالمية السياسات اللازمة لضمان الإدارة الفعالة للمدارس. وتحتفظ المدارس بحق تعديل سياساتها متى ما دعت الحاجة والظروف لذلك. كما تخضع لائحة الرسوم والسياسة المالية للتغيير

نشكركم على اختياركم مدارس ندى العالمية.

Thank you for making NIS your educational service provider of choice.

Executive Principal

*M. Wajeeh*

Mr. Mohammad Wajeeh



## TERMS & CONDITIONS: NEW ADMISSION

[To be read in conjunction with the Fee Schedule and Fee Policy for 2024/2025]

1. By enrolling your child at NIS you automatically agree in full to each, and all, of the policies of the school, terms and conditions below as well as the Fee Schedule and Fee Policy. The parent agrees and, on their child's behalf agree, to abide by all the NIS policies.
2. The fee schedule for each academic year is reviewed annually. Any increase in fees will automatically apply to all students, whether enrolled prior to a formal announcement or otherwise. Parents need to be aware that a fee increase of 5 – 10% would be the maximum increase, if it was applied.
3. All parents who intend their child to start classes after the first day of the school's calendar year must notify the Admissions Officer in writing. If the school has not received written notification of late start, and the first instalment has not been paid, the school will deem that the child is not attending. In this case the child's offer of enrolment will be withdrawn (and could be offered to another child). In addition, any deposit paid will be forfeited.
4. In the event that parents still desire their child to attend NIS after this period, they will be required to begin the admissions process again, and the Admissions Officer will be required to check whether a place is available for the child. The possibility exists that no places for the child may be available at that time. Payment of the New Registration Entrance Fee will be required.
5. Medical records of all children must be provided during the admissions process. The school reserves the right to defer or refuse enrolment when parents fail to meet the requirements.
6. In the following cases, the school reserves the right to refuse a child re-enrolment:
  - a. If a child fails to meet the school 's behavioural requirements.
  - b. If a child fails to meet the school 's attendance requirements.
  - c. If parents fail to adhere to the school's fee payment requirements.
  - d. If parents verbally / physically abuse/ persistently make unreasonable demands on NIS staff.
7. Whilst every reasonable precaution is taken to ensure the safety and wellbeing of children, parents shall not hold the school, or individual staff members, liable for any and all injuries resulting from accidents occurring whilst their child in the care of the school.
8. Parents accept that the school, or individual staff members, has no liability for any lost or damaged items a child brings to school.
9. Photographs and video of students often feature in NIS publications. If parents do not wish their child's photograph the parent must submit a signed letter which is scanned and returned to the admissions officer / [admissions@nadaschool.edu.sa](mailto:admissions@nadaschool.edu.sa) or school principal [principal@nadaschool.edu.sa](mailto:principal@nadaschool.edu.sa)
10. A copy of the child's most recent school report must be authenticated and then legalised by the Embassy of the Kingdom of Saudi Arabia (if coming from outside KSA or the MOE if transferring from inside KSA). The copy should be notarized by a Notary Public. The school will retain the legalised copy for their records (to ensure MOE compliance).
11. Parents confirm that all information provided is complete and accurate, with no undisclosed academic, behavioural, or medical issues. Nada International School reserves the right to withdraw the admission offer immediately if any relevant information is withheld, without any obligation to refund payments or fees
12. A student attending one day in a school term must pay the full term tuition fees.

### **Declaration:**

To the best of my/our knowledge, the information provided in the Application Form is true and correct in all respects. I/we confirm that I/we have read and agree to abide in full of the enclosed Fee Schedule and Fee Policy for 2024/2025 and all policies of the school. I/we understand that my/our child's enrolment for the next academic year is only secured upon receipt of a non-refundable, non-deductible, and non-transferable 3,450 SAR for new Registration)

By enrolling I/we agree to pay the fees as per Fee Schedule and Fee Structure for 2024/2025.

- If I/we elect to pay termly in advance (as per published due dates) I/we understand and agree that if I/we fail to pay on or before the stipulated due date that the fee default policy is enacted. The school reserves the right to refuse re-enrolment (the following year/term) of fee defaulters.
- NIS staff members wishing to register their children are required to pay a non-refundable deposit as per school policy.
- I/we understand that if I/we fail to pay the required deposit at the time of enrolment, the school reserves the right to withdraw the seat and it to another student, without prior notice or warning.

Signature: \_\_\_\_\_ Name: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

## الشروط والأحكام: القبول الجديد

[يجب قراءتها مع جدول الرسوم وسياسة الرسوم للعام 2025/2024]

1. من خلال تسجيل طفلك في مدارس ندى العالمية (NIS) ، فإنك توافق تلقائيًا بشكل كامل على كل السياسات المدرسية والشروط والأحكام أدناه وكذلك جدول الرسوم وسياسة الرسوم. يوافق الوالدين نيابة عن أطفالهم على الامتثال لجميع سياسات مدارس ندى العالمية.
2. يتم مراجعة جدول الرسوم لكل سنة دراسية سنويًا. أي زيادة في الرسوم ستطبق تلقائيًا على جميع الطلاب، سواء كانوا مسجلين قبل الإعلان الرسمي أو خلاف ذلك. يجب على الوالدين أن يكونوا على علم بأن زيادة الرسوم بنسبة 5 – 10% ستكون الحد الأقصى للزيادة، إذا تم تطبيقها.
3. يجب على أولياء الأمور الذين ينوون أن يبدأ أطفالهم الدراسة بعد اليوم الأول من السنة الدراسية إبلاغ مسؤول القبول كتابيًا. إذا لم تتلق مدارس ندى العالمية إخطارًا كتابيًا بالتأخير ولم يتم دفع القسط الأول، ستعتبر مدارس ندى العالمية أن الطفل لن يحضر. في هذه الحالة، سيتم سحب عرض التسجيل للطفل (وقد يُعرض على طفل آخر). بالإضافة إلى ذلك، سيتم مصادرة أي رسوم مدفوعة.
4. في حالة رغبة الوالدين في أن يحضر طفلهم إلى مدارس ندى العالمية بعد هذه الفترة، سيتعين عليهم بدء عملية القبول مرة أخرى، وسيتعين على مسؤول القبول التحقق من توافر مكان للطفل. هناك احتمال أن لا تتوفر أماكن للطفل في ذلك الوقت. سيتم طلب دفع رسوم التسجيل الجديدة.
5. يجب تقديم السجلات الطبية لجميع الأطفال خلال عملية القبول. تحتفظ مدارس ندى العالمية بالحق في تأجيل أو رفض القبول إذا فشل الوالدين في تلبية المتطلبات.
6. في الحالات التالية، تحتفظ مدارس ندى العالمية بالحق في رفض إعادة تسجيل الطفل:
  - a. إذا فشل الطفل في تلبية متطلبات السلوك المدرسي.
  - b. إذا فشل الطفل في تلبية متطلبات الحضور المدرسي.
  - c. إذا فشل الوالدين في الامتثال لمتطلبات دفع الرسوم المدرسية.
  - d. إذا قام الوالدين بإساءة لفظية/ سلوكية / تقديم مطالبات غير معقولة بشكل مستمر لموظفي مدارس ندى العالمية.
7. في حين يتم اتخاذ كل الاحتياطات المعقولة لضمان سلامة ورفاهية الأطفال، فإن الوالدين لن يحملوا مدارس ندى العالمية ، أو أي من موظفي المدارس ، المسؤولية عن أي إصابات ناتجة عن الحوادث التي تحدث أثناء رعاية مدارس ندى العالمية لطفلهم.
8. يقبل الوالدين أن مدارس ندى العالمية ، أو أي من موظفيها، لا يتحملون أي مسؤولية عن فقدان أو تلف أي أغراض يجلبها الطالب إلى مدارس ندى العالمية.
9. تظهر صور وفيديوهات الطلاب في منشورات مدارس ندى العالمية غالبًا. إذا لم يرغب الوالدين في استخدام صورة طفلهم، يجب عليهم تقديم رسالة موقعة يتم مسحها ضوئيًا وإرسالها إلى مسؤول القبول [admissions@Nadaschool.edu.sa](mailto:admissions@Nadaschool.edu.sa) / أو مدير المدارس [principal@nadaschool.edu.sa](mailto:principal@nadaschool.edu.sa)
10. يجب توثيق التقرير المدرسي الأخير للطفل وتصديقه من قبل سفارة المملكة العربية السعودية (إذا كان قادمًا من خارج المملكة) أو وزارة التعليم إذا كان ينتقل من داخل المملكة. يجب توثيق النسخة من كاتب عدل. تحتفظ مدارس ندى العالمية بالنسخة المصدقة لسجلاتها (امتثالًا لمتطلبات مع وزارة التعليم).
11. يؤكد الوالدين أن جميع المعلومات المقدمة لدعم الطلب كاملة ودقيقة وأنه لا توجد مسائل أكاديمية أو سلوكية أو طبية لم يتم الكشف عنها. في حالة عدم التصريح عن أية معلومات من شأنها التأثير على تعلم الطالب، تحتفظ مدارس ندى العالمية بالحق في سحب عرض القبول فورًا مع عدم مسؤولية المدارس على إعادة أية مدفوعات أو رسوم.
12. يجب على الطالب الذي يحضر يوماً واحداً في الفصل الدراسي أن يدفع الرسوم الدراسية الكاملة لذلك الفصل الدراسي.

### تصريح:

أقر بأن المعلومات المقدمة في نموذج الطلب دقيقة وصحيحة من جميع النواحي. أنا/نحن نؤكد أنني/أننا قرأنا ووافقنا على الامتثال الكامل لجدول الرسوم المرفق وسياسة الرسوم للعام 2025/2024 وجميع سياسات مدارس ندى العالمية. أنا/نحن نفهم أن تسجيل طفلي/أطفالنا للسنة الدراسية القادمة يتم تأمينه فقط عند استلام 3450 ريال سعودي كرسوم تسجيل جديدة غير قابلة للاسترداد وغير قابلة للخصم وغير قابلة للتحويل.

بالتوقيع هنا أنا/نحن نوافق على دفع الرسوم وفقاً لجدول الرسوم وهيكل الرسوم للعام 2025/2024.

- إذا اخترت / اخترنا الدفع مقدماً على أساس فصلي (وفقاً للتواريخ المحددة) أنا/نحن نفهم ونوافق على أنه إذا فشلت / فشلنا في الدفع في أو قبل التاريخ المحدد، سيتم تطبيق سياسة التخلف عن السداد. تحتفظ مدارس ندى العالمية بالحق في رفض إعادة التسجيل (السنة / الفصل الدراسي التالي) للمتخلفين عن الدفع.
- يجب على موظفي مدارس ندى العالمية الراغبون بتسجيل أبنائهم دفع رسوم غير قابلة للاسترداد وفقاً لسياسة مدارس ندى العالمية.
- أنا/نحن نفهم أنه إذا فشلت / فشلنا في دفع الرسوم المطلوبة عند التسجيل، تحتفظ مدارس ندى العالمية بالحق في سحب المقعد وعرضه على طالب آخر، دون سابق إنذار أو تحذير.

التوقيع: \_\_\_\_\_ الاسم: \_\_\_\_\_ التاريخ: \_\_\_\_\_